

La Débandade en Normandie



Détente en famille à Étretat pour la Débandade.

Pour son sixième voyage annuel d'agrément, le chœur d'hommes «*La Débandade*» a opté pour la Normandie. Un programme chargé d'histoire avec la visite de la plage d'Arromanches, haut lieu du débarquement allié, sur laquelle la chorale a entonné quelques chants. Visite du Mémorial de Caen et du cimetière de Colleville, d'Étretat et ses fameuses falaises sur lesquelles ont retenti encore quelques chants. Honfleur et ses rues piétonnes n'ont pas dérogé à cette règle. Cette pause détente en famille a réuni 35 personnes. Ne nous demandons pas, bien entendu, qui a fait l'animation du

village club «*Ma Normandie*» durant leur séjour. La directrice du lieu a estimé que c'était «*le séjour de l'année*». Humour et sérieux furent les maîtres mots de cet intermède musical et culturel. La Débandade, qui répète tous les mercredis, compte 18 choristes, qui s'astreignent à respecter ce planning. Elle se produit en moyenne vingt fois par an pour divers concerts à caractère social ou purement ludique. Leur second CD, sorti en mai 2008, plus éclectique que le premier, fait voyager de Steffisbourg au Pays Basque en passant par la Croatie et le Pays de Galles.